

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Turismo, Igualdad, Servicios Sociales y Vivienda

Gibraltar da la bienvenida a Le Lyrial

Gibraltar, 20 de abril de 2016

La Oficina de Turismo de Gibraltar (Gibraltar Tourist Board, GTB) expresa su más cálida bienvenida al crucero Le Lyrial que ha realizado hoy su escala inaugural en Gibraltar. Le Lyrial, del Grupo Ponant, es un yate de lujo con capacidad para 264 pasajeros.

Tal y como manda la tradición, a su llegada se ha celebrado una ceremonia inaugural a bordo del buque, en la que el Capitán del barco y la GTB han intercambiado unas placas conmemorativas. Los representantes del puerto y la firma Wilhelmsen, la consignataria, también han acudido a la ceremonia.

La Ministra de Turismo, Samantha Sacramento, comentó: "Me complace enormemente dar la bienvenida al Peñón a Le Lyrial con ocasión de su escala inaugural y deseo a todos sus pasajeros y a su tripulación una agradable y memorable estancia. El gran número de escalas inaugurales de cruceros que se han producido en Gibraltar a lo largo de las últimas semanas dan fe de la exitosa política de este Gobierno y del duro trabajo de la Oficina de Turismo de Gibraltar en su intensiva campaña de promoción de la oferta turística gibraltareña. Asimismo, la diversidad de barcos, que van desde los cruceros de grandes dimensiones orientados al turismo familiar hasta los yates de lujo, como Le Lyrial, demuestra que Gibraltar tiene realmente algo que ofrecer para todos los públicos".

En las fotografías adjuntas:

- 191.1 – El tradicional intercambio de placas conmemorativas.*
- 191.2 – La GTB obsequia al Capitán de Le Lyrial con un libro para su biblioteca.*
- 191.3 – Representantes del puerto.*
- 191.4 –Nico Bado, de Wilhelmsen, consignatario del buque, entrega un regalo al capitán.*

COMUNICADO

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)

PRESS RELEASE

No: 191/2016

Date: 20th April 2016

Gibraltar Welcomes Le Lyrial

The Gibraltar Tourist Board extends a warm welcome to Le Lyrial on its inaugural call to Gibraltar today. Le Lyrial, of the Ponant Group, is a luxury style yacht with a capacity of 264 passengers.

As has become traditional, upon arrival an inaugural ceremony was conducted on board during which an exchange of plaques between the ship's Captain and the GTB took place. Representatives from the Port and Wilhelmsen, Le Lyrial's local agents, were also in attendance.

Minister for Tourism, the Hon Samantha Sacramento, said: 'I am extremely pleased to welcome Le Lyrial to the Rock on its inaugural call, and wish its passengers and crew an enjoyable and memorable visit. The high number of inaugural cruise calls that Gibraltar has received over recent weeks is testament to the successful policy of this Government and the hard work of the Gibraltar Tourist Board in aggressively marketing Gibraltar's tourist product. Furthermore, the diversity of the ships from large family-friendly cruise liners to luxury yachts such as Le Lyrial, really showcases that Gibraltar has something to offer everybody.'

Ministry of Tourism, Equality, Social Services and Housing,

HM Government of Gibraltar • 14 Governor's Parade • Gibraltar GX11 1AA

t +350 20066482 **f** +350 20042509 (Centrex 2368) **e** mfess@gibraltar.gov.gi **w** gibraltar.gov.gi